

16 Provinces

Ogooué-Maritime/District de Ndougou/Ndougou/Santé...

Le centre médical reçoit un don de médicaments de l'AJDE

Jean-Paulin ALLOGO
Ndougou/Gabon

L'ASSOCIATION des jeunes dynamiques du département d'Étomboué (AJDE), que préside Constantin James Rogombé et qui dit œuvrer pour la redynamisation et l'unité des filles et fils du département d'Étomboué, s'est rendue, en fin de semaine dernière, dans le district de Ndougou, pour remettre des médicaments au centre médical de la localité.

Ce don a été réceptionné par le président du Conseil départemental d'Étomboué, Evariste Nziengui, en présence de la députée du troisième siège du canton Orembo Nkomi, Angéline Ditombis ainsi que de nombreux habitants.

"Il y a un digne fils d'Étim-



Photo : Jean Paulin Allogho

Le président de l'AJDE, Constantin James Rogombé (g) remettant un échantillon des médicaments au président du Conseil départemental d'Étomboué.

boué qui a entendu notre cri de détresse, car étant régulièrement présent dans le département d'Étomboué. C'est sans aucune surprise qu'il est au fait de nos nombreuses difficultés rencon-

trées au quotidien. D'où sa présence parmi nous, ce jour, sur le site qui abrite le centre médical de Ndougou", a déclaré Evariste Nziengui.

"Le président du Conseil

départemental d'Étomboué vous a tout dit. Effectivement, c'est à travers des cris des populations que nous avons pris la ferme décision d'apporter notre pierre à l'édifice, en venant faire

ce don de médicaments au centre médical de Ndougou, qui a rouvert ses portes après trois ans, grâce aux efforts manifestes de l'actuel président du Conseil départemental, et de l'honorable

député du troisième siège du canton Orembo Nkomi", a répondu Constantin James Rogombé, peu avant les remerciements de l'infirmier du centre médical de Ndougou, Dominique Ndiama.



Photo : Jean Paulin Allogho

L'infirmier du centre médical de Ndougou, Dominique Ndiama, remerciant les donateurs.

... Omboué/administration déconcentrée

Les nouveaux auxiliaires de commandement en poste

Jean-Paulin ALLOGO
Omboué/Gabon

LE préfet du département d'Étomboué, Raphaël Obali, a procédé dernièrement, à la place de l'Indépendance d'Omboué, à l'installation des dix auxiliaires de commandement récemment nommés par arrêté préfectoral N° 0001/MIJGS/POM/DE/PO-CAB-P.

Ainsi, pour le compte du canton Lagune-Nkomi, les regroupements de Ntchonga, Sainte-Anne et Nengué-Sika ont désormais respectivement pour chefs, Gérard Kassa, Anselme Bignoumba et Albert Pambo. Ils ont pris leurs fonctions en présence du président du Conseil départemental, Evariste Nziengui.



Photo : Jean Paulin Allogho

Installation du chef de regroupement de Sainte-Anne.

Le même rituel a été accompli à l'endroit de Jean Paul Issogui, Stanislas Nziengui, Célestine Ogandaga, Axel Rodney

Regnama et Georgina Mibamba, qui ont désormais la charge de diriger les villages de Mandaganga, Nengué-Sika,

Kongo, Odimba et Lassonié. Enfin, pour le compte du canton Ngowé, Pierre-Marie Mwega et Blaise Mackosso

ont été installés comme chefs des village Menguelet et Idjembo. Les nouveaux auxiliaires de

commandement ont reçu, des mains du préfet, leurs attributs de commandement (drapeau gabonais et plaques).



Photo : Jean Paulin Allogho

Les promus autour du préfet de Ndougou.

... et canton Ngowé/Mpivié/Œuvre de bienfaisance

Des équipements pour trois associations

J-P. A.
Mpivié/Gabon

Un don du député André-Jules Réténo Y'Ombenontory.

"AIDE-toi, et le ciel t'aidera". Cet adage vient d'être matérialisé dans le canton Ngowé, plus précisément au village Mpivié, où les associations en provenance des villages Rallié, Mpemba Nyambié et Idjembo se sont rassemblées dernièrement, afin de réceptionner un don de matériels de la part du député du canton susmentionné, André-Jules Réténo Y'Ombenontory.

"Vous avez demandé du matériel pour mener à bien vos différentes activités. Ne pouvant



Photo : Jean Paulin Allogho

Parmi les dons offerts aux associations, figuraient cette senne pour la pêche...

rester insensible face à cette situation vitale, voici le moment venu pour satisfaire vos doléances. En retour, je vous prie d'en faire bon usage", a déclaré le donateur aux bénéficiaires.

Les outils remis aux membres de l'association du village Rallié pour la pratique de l'agriculture sont quatre brouettes, trois houes, quatre haches et huit machettes. Ceux du vil-



Photo : Jean Paulin Allogho

... et cette machine à moudre le manioc.

lage Idjembo, quant à eux, ont reçu une senne pour la pratique de la pêche. Enfin, une

machine à moudre le manioc a été reçue par l'association du village Mpemba Nyambié.

Tous les bénéficiaires ont remercié leur bienfaiteur pour l'acte posé en leur faveur.